

JIS.CO.ID

Serentak Lapas Karanganyar Ikuti Panen Raya dan Penyerahan Bantuan Sosial Bersama Menteri Imigrasi Dan Pemasyarakatan serta Launching Inkopasindo Secara Virtual

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.JIS.CO.ID

Dec 24, 2024 - 11:44



CILACAP, INFO_PAS - Lapas Karanganyar turut berpartisipasi dalam acara "Panen Raya dan Penyerahan Bantuan Sosial Serentak UPT Pemasarakatan bersama Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan serta Launching Inkopasindo," yang dilaksanakan secara daring melalui Zoom, Selasa (24/12/24).

Acara ini dihadiri oleh Kalapas Karanganyar beserta pejabat struktural, dan Zoom Meeting diselenggarakan di Aula Candra Nawasena Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar.

Acara dimulai dengan laporan dari Plt. Direktur Jenderal Pemasarakatan, yang memberikan gambaran menyeluruh mengenai pelaksanaan kegiatan tersebut. Dalam laporannya, beliau menyampaikan bahwa acara panen raya dan penyerahan bantuan sosial serentak merupakan salah satu upaya untuk memberikan dukungan kepada para pegawai dan warga binaan di seluruh unit pemasarakatan, khususnya dalam menghadapi tantangan sosial yang ada.

Setelah laporan tersebut, acara berlanjut dengan penyerahan bantuan sosial secara simbolis kepada Pegawai Pemerintah Non Pegawai Negeri (PPNPN) yang dilakukan oleh Kepala Lapas Karanganyar bersama pejabat struktural. Penyerahan bantuan sosial ini menjadi momen penting sebagai bentuk apresiasi dan dukungan bagi para PPNPN yang selama ini turut mendukung kelancaran operasional Lapas Karanganyar.

"Bantuan ini adalah wujud perhatian Lapas terhadap para pegawai yang telah bekerja dengan penuh dedikasi dalam pelayanan pemasarakatan," ungkap Riko.

Sambutan Imigrasi dan Pemasarakatan, Agus Andrianto, menjadi puncak acara dalam Zoom Meeting tersebut. Dalam sambutannya, Beliau menyampaikan pentingnya peningkatan kualitas layanan pemasarakatan serta kesejahteraan bagi seluruh pegawai dan warga binaan. "Kita harus terus memperkuat sistem pemasarakatan yang berbasis pada pelayanan, inklusivitas, dan kesejahteraan. Semoga kegiatan ini memberikan manfaat yang besar bagi kita semua," ujarnya.

Kemudian, acara dilanjutkan dengan momen bersejarah, yaitu launching Inkopasindo, yang dilakukan oleh Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan dengan menekan tombol digital sebagai simbol dimulainya gerakan ini.

Melalui acara ini, Lapas Karanganyar semakin memperkuat komitmennya untuk meningkatkan kualitas pelayanan dan kesejahteraan bagi seluruh petugas dan warga binaan. Acara ini juga menjadi bukti bahwa Kementerian Hukum dan HAM terus berupaya untuk membawa inovasi dalam dunia pemasarakatan, dengan tujuan menjadikan Indonesia sebagai negara yang lebih adil dan sejahtera bagi semua.